

La política nada tiene que ver con el trabajo del día a día: la Guardia Civil y los Mossos d'Esquadra actúan como un solo cuerpo en su patrullaje en la autopista. Un amplio reportaje desarrolla una cooperación real aunque no se reconozca oficialmente (6 y 7). La crónica de la semana nos ha deparado sorpresas como el nombramiento del concejal Sala como nuevo secretario general d'Universitats, será la mano derecha del conseller Balcells. Otra carrera fulminante (4). Por cierto, Balcells ha presentado una demanda por injurias contra el director de nuestra Revista por el 'Caso Policlínica' (59). El domingo la asamblea del Casino no defraudó: la oposición se impuso a la junta directiva por el estrecho margen de cuatro votos (8 y 30). El Hospital es centro permanente de interés por temas muy diversos: Las inversiones se dispararon hasta el 345% (5), lo cual no ha evitado que los médicos fueran a la huelga en otras dos jornadas en que las visitas fueron suspendidas (4). Más de un centenar de familias de Granollers no podrán matricular a sus hijos en los centros elegidos para el próximo curso (92). En la comarca hay dos puntos especialmente calientes: los vecinos de Sant Celoni-La Batllòria ven con preocupación la acampada de un campamento gitano con caravanas de lujo (68) y las explicaciones de los vecinos de Cànoves a la recalificación de Can Serra (76). Canovelles espera contar con 3000 socios para la piscina que ya tiene colocada su primera piedra (16). El deporte nos lleva al Fraikin Granollers: ¿conseguirá aprovechar la resaca europea del Ciudad Real? (61) y la vuelta al EC Granollers del entrenador Ramón Mayo, con él cerramos la página (63). En la página de necrológicas damos cuenta de dos muertes: Joan Sitjes (91) y la de la joven actriz Gavina Sastre (91). En fin, esto y todo lo demás en un número de 96 páginas repletas de información, ¡con once de Bolsa Laboral!

Xavier Solanas



Ramón Mayo



(De izq. a der.) Francesc Hernández, Josep Mayoral y Rafael Lledó, cerrando el acuerdo.

El Hospital y MC Mutual, firman un convenio de colaboración para promover actividades educativas en materia de sanidad entre la población

Cuidar de nuestra salud es cosa de todos

JAUME RIBELL

Promover estilos de vida más saludables para que la población utilice de forma más racional y económica los recursos sanitarios. Esa es la finalidad del convenio de colaboración firmado esta semana entre la Fundació Hospital-Asil de Granollers y MC Mutual. Un convenio marco de duración indefinida cuyas primeras actuaciones se irán concretando en los próximos meses.

De momento, con esta firma se ponen las bases para empezar a fomentar una serie de actividades educativas conjuntas que no se quiere que abarquen tan sólo el ámbito médico, sino también el social o el escolar, a través tanto de campañas divulgativas como de diversos actos de todo tipo. Como dijo el alcalde **Josep Mayoral**, en calidad de presidente de la fundación, "la salud es un proyecto común, colectivo, no tan sólo una cosa de médicos. Y es fundamental trasladar esto a los usos y actividades cotidianas de los ciudadanos".

Precisamente por ello la Fundació Hospital-Asil ya creó en 2004 el Observatori de Salut Doctor Carles Vallbona, órgano pensado para mejorar la atención a la población, centrándose en temas sociales que afecten al ámbito de la salud, con la finalidad de acercar la actividad del Hospital a sus usuarios. De esta forma ha promovido ya, por ejemplo, campañas para divulgar unos mejores hábitos alimentarios entre escolares, o ha promovido información y formación a empresas para reducir riesgos laborales.

Actividad esta última en la que precisamente MC Mutual está especializada (ver destacado). Esa ha

sido una de las principales razones de este acuerdo. Como también lo ha sido la larga tradición colaboradora de la entidad, tal y como dijo su Director General, **Francesc Hernández**: "Nos sentimos muy a gusto en Granollers, y siempre que haya buenas ideas el Hospital puede contar con nosotros", afirmó.

Por su parte el director del hospital, **Rafael Lledó**, reafirmó esa idea añadiendo que este convenio reforzaría la presencia de la sanidad en la vida activa de la ciudad.

Aunque aparte de esta prioridad de implicar a la población en las conductas saludables, el acuerdo prevé también la colaboración en la formación dirigida a profesionales del sector y en la investigación científica. En todos los casos, los proyectos

concretos están aún por concretar e irán siendo presentados a medida que se lleven a cabo.

La firma de este convenio representa también el primer acto público de MC Mutual como tal. Y es que hace apenas un mes que finalizó el proceso de fusión entre Mutual Cyclops y Midat Mutua, que ha dado pie a esta nueva entidad sanitaria, convirtiéndose así en la primera de España en accidentes de trabajo y enfermedades profesionales con 150 centros en todo el territorio español. Además de ser la que más años suma del sector, ya que su primera mutua empezó a operar

en el mercado el año 1901. Hoy ya son más de 2.500 profesionales los que trabajan en MC Mutual, que protege a 1,3 millones de trabajadores y especializando su tarea en empresas, promoviendo la reducción de siniestralidad laboral. Precisamente una de las vertientes de mejor utilización de los recursos sanitarios que contempla el convenio firmado.

IMPLICACIÓN
Se quieren promover estilos de vida saludables mediante campañas divulgativas y actos diversos

FINALIDAD
Que la población adquiera usos más racionales y económicos de los servicios sanitarios